



Alexandre Bilodeau, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Alexandre Bilodeau (1987-), intronisé en 2014

Originaire des Laurentides, Alexandre Bilodeau est double médaillé d'or Olympique (Vancouver et Sochi) en ski acrobatique-bosses. Sa médaille d'or des Jeux de Vancouver est historique puisqu'elle constitue la première médaille d'or olympique (toutes disciplines) remportée au Canada. Ses multiples victoires en Coupe du Monde, aux Jeux Olympiques ainsi qu'aux Championnats du Monde FIS font d'Alexandre Bilodeau le skieur canadien le plus décoré en ski acrobatique de l'histoire du pays.

Alexandre Bilodeau (1987-), inducted in 2014

Native of Laurentians, Alexandre Bilodeau was a double gold medal of Olympics (Vancouver and Sochi) in acrobatic skiing- muggles. His gold medal was historic because it's was the first gold medal won (in all sports) by the Canada at the Vancouver Games. By his victorys in World Cup, in Olympics Games and in World Championnships, Alexandre Bilodeau was the Canadian Skier the most successful of the country history.